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Forums pour l'entourage

L'enfant

  Par Profil supprimé Posté le 07/11/2011 à 09h33

Au hasard des mes lectures sur internet, je suis tombée sur ces lignes qui reflètent tout à fait ce que je pense,
sur ce que signifie avoir un enfant.

A tel point que j'ai envie de le poster ici :

Le docteur Francis Curtet nous dit :

« Un enfant grandira mieux si, dès sa conception, il est nourri de tendresse et de dialogue. Mettre un enfant
au monde implique non seulement des droits, mais aussi des devoirs à légard de lenfant :

· Devoir de laimer et de le lui dire. « Il ny a pas de meilleure prévention que lamour. »

· Devoir de communiquer avec lui et de développer son sens critique. Educateurs, parents, enseignants
doivent être prêts au dialogue avec les jeunes, et ce dialogue commence par lécoute bienveillante.

· Devoir de laider à élaborer des armes efficaces pour se défendre dans un monde où le combat sera
quotidien.

· Devoir de le respecter et de lélever pour lui-même et non pour soi.

· Devoir de le préparer à partir un jour comme un être indépendant, libre de ses choix, et non comme un
messager, vivant par procuration les fantasmes et les désirs irréalisés de ses parents.

· Se tirer daffaire, pour un toxicomane, cest non seulement abandonner la drogue, mais aussi acquérir un
mode de relation harmonieux avec autrui, affirmer son indépendance et son autonomie, être maître de son
destin. »

J'ajouterai devoir de poser des limites " raisonnables" et "raisonnées", pour l'aider à mieux s'intégrer dans la
société.
Ces limites passent un peu par l'exemple, comment lui dire de ne pas me mentir, si moi je lui mens ?, mais 
surtout, par la discussion.
Et pour qu'une discussion porte, il faut que la parole de l'enfant, lors de cette discussion, ait le même poids
que celle de l'adulte. L'écouter, accepter qu'il ne soit pas du même avis, entendre sa parole.
Même si à la fin, c'est au parent de prendre la décision. En tenant compte de l'avis de l'enfant et
éventuellement en proposant un compromis.

Il m'est arrivé de lui dire : " Je te punis parce que tu n'as pas respecté ceci, alors que tu sais que c'est
important. Je le fais parce que je t'aime, même si là tout de suite, ça ne te plait pas, je préfère le faire moi
même, plutôt que ce soit la vie qui s'en charge, et que tu l'apprennes " à la dure".



Je ne me permettrais pas de donner des leçons de vie à quiconque - déjà mon fils n'a que 13 ans et c'est quand
il en aura 40 que je saurai si cela a fonctionné ! - mais j'ai l'impression que l'on se donne l'un à l'autre les
"moyens" de réussir.
Après, il y a plein de choses qui viennent se greffer dessus, mais cela reste une base.

Et vous, vous en pensez quoi ? Vous rajouteriez quoi ?

Bonne journée
bluenaranja

1 réponse

Profil supprimé - 09/11/2011 à 20h40

ben franchement rien a rajouté. car ces paroles sont pleines de sens et d'amour surtout. on l'entend dans ces
paroles.et le but est là de l'éducation , savoir le protéger sans trop et le préparer à un monde de violence et de
jalousie. encore une fois bravo blue. une bonne leçon de vie


